
PRESIDENTE 

Terzo ed ultimo punto all'ordine del giorno. Approvazione 

bilancio di previsione 2021-2023. Chi chiede di intervenire? 

Il sindaco. 

SINDACO 

Sui dettagli tecnici parlerà l'assessore al bilancio. Noi 

nonostante ci sia stata la possibilità anche di prorogare 

l'approvazione del bilancio, infatti è stato prorogato il 

bilancio, abbiamo preferito approvarlo il più rapidamente 

possibile. Ringrazio Mariano e Alessandra per il lavoro 

fatto, abbiamo voluto approvarlo anche se a breve dovremo 

fare delle variazioni perché questo è un bilancio fatto con 

le risorse comunali senza le risorse che arriveranno con il 

decreto ristoro alle amministrazioni comunali. Quindi a 

breve saranno spalmati sulle varie amministrazioni, sui vari 

Comuni questi fondi e quindi noi avremmo potuto pure 

aspettare ma abbiamo voluto farlo rapidamente proprio perché 

solo con i fondi comunali, soprattutto operando una drastica 

riduzione tutte le spese perché purtroppo è un altro anno 

di crisi, un altro anno di difficoltà per le famiglie, quindi 

con il taglio di una serie di spese che tutte le spese 

possibili ed immaginabili, facendo un bilancio solo con i 

fondi comunali e poi in seconda fase aspetteremo a breve ci 

sarà una variazione, arriveranno penso notevoli somme da 

parte del decreto ristori alle Amministrazioni comunali. 

Perché abbiamo fatto questo? Perché, come diceva prima 

Susetta, nel momento in cui approviamo il bilancio e poi 



riusciamo ad approvare il consuntivo entro aprile, potremmo, 

anche con queste risorse, soprattutto potremmo avere questo 

avanzo amministrazione che ci permetterà un'altra manovra 

tipo quella dell'anno scorso, quindi fare altri bandi per i 

buoni pasto, altri bandi per le imprese e per gli esercizi 

commerciali, altri bandi per le persone fisiche a tempo 

determinato. Quindi non abbiamo voluto aspettare i ristori 

del governo che ci potevano far fare un bilancio molto 

diverso proprio per rapidizzare e soprattutto poi, con una 

variazione di bilancio, arrivare, incrementare poi i vari 

capitoli, ma soprattutto poter usare già da Maggio, noi 

speriamo entro il 30 di approvare il consuntivo entro il 30 

Aprile e quindi già da maggio  avere le risorse che ci 

saranno come avanzo al bilancio applicato al bilancio e 

poterle usare per tutte queste manovre che come l'anno 

scorso hanno dato un beneficio soprattutto a tante classi, 

cioè sia agli esercizi commerciali, sia alle imprese, sia 

ai cittadini che lavorano a tempo determinato, gli NCC, 

tutta una platea. E’ logico, magari vedendo quello che è 

successo l'anno scorso potremmo fare anche delle modifiche 

per essere ancora più inclusivi dal punto di vista della 

manovra. 

Questo è un bilancio, come ha detto… in questo bilancio 

voglio parlare soprattutto delle opere pubbliche. Quest'anno 

si realizzeranno, dovranno partire tutta una serie di opere 

importantissime, a partire dalla scuola media di cui la gara 

è stata fatta, si sta facendo la verifica 



dell'aggiudicataria e quindi noi contiamo, insomma, entro 

maggio di poter eventualmente anche iniziare i lavori della 

nuova scuola media. La stessa cosa per la scogliera, è stata 

fatta la gara, si sta facendo la verifica delle ditte perché 

voi sapete che ci sta la verifica per l’aggiudicazione 

provvisoria, l’aggiudicazione definitiva, eventuali ricorsi 

di altre ditte e sarà un'altra opera molto importante. 

Abbiamo una serie di opere che realizzeremo sulle strade 

comunali, soprattutto abbiamo dei fondi dalla città 

metropolitana che ci permetteranno di risolvere un sacco di 

problemi delle strade che vanno da San Giuseppe fino a 

Trasaelle e sistemare anche tutta la zona di Trasaelle. 

Faremo un'altra gara per altre strade comunali, già stiamo 

verificando tutta un'altra serie di strade perché ci sono 

un sacco di strade, soprattutto quelle sulle quali sono 

passate una serie di tracce e quindi sono in condizioni 

insomma non lo molto buone. Il nicchiario del cimitero 

comunale, via La Rocca è un'altra opera finanziata anche con 

i fondi della città metropolitana, una serie di opere che 

andremo a fare sulla messa in sicurezza delle scuole. Quindi 

di lui sarà un anno molto importante per tutta una serie di 

opere fondamentali. A breve partiranno anche i lavori, sta 

per essere pubblicato il bando della Stazione 

Circumvesuviana, quindi è già stata fatta la determina di 

indizione gara e ho sentito proprio l'altro giorno 

l'ingegnere dell'EAV che mi ha detto che insomma entro 15 

aprile dovrebbe partire il bando, quindi penso che per 



l'estate potrebbero iniziare anche i lavori della Vesuviana 

dove comunque onestamente c'è stato un grande impegno 

nostro, di tutti quanti noi per sollecitare, per fare una 

variante al piano regolatore, una variante al PUT, trovare 

i soldi, tutta una serie di cose, anche se non è un'opera 

che riguarda l'amministrazione comunale. 

Ci stanno una serie di assunzioni che vanno soprattutto, 

abbiamo detto i due ingegneri, abbiamo detto dei vigili 

urbani, a breve partirà il concorso per 5 vigili urbani 

perchè come sapete, con la quota 100 il Comune si è quasi… 

abbiamo già assunto una persona attraverso lo scorrimento 

di graduatoria nell'ufficio ragioneria, stiamo per fare un 

altro scorrimento di graduatorie di tre figure professionali 

al 50% all’ufficio anagrafe anche perché dobbiamo cercare 

di migliorare quanto più possibile anche quella che è la 

platea dei dipendenti comunali in modo da poter agire e per 

poter cercare anche di affrontare quanto maggiormente questi 

problemi. 

Ve l’ho detto, appena arriveranno questi fondi del decreto 

ristori che potranno essere utilizzati anche per una serie 

di funzioni, noi pensiamo anche di fare anche altre manovre. 

Infatti Rocco ha fatto un emendamento sulle strisce blu, io 

gli ho detto che in questo momento, altrimenti dobbiamo 

toccare dei fondi della mensa che forse potrebbe ripartire 

e del trasporto, però c'è l'impegno politico che appena 

entro questo mese arriveranno questi ristori noi abbiamo 

pensato ad un lungo periodo per eliminarle totalmente per 



tutti le strisce blu, quindi questo per dire una cosa come 

tante altre che poi si andranno a realizzare. Detto questo 

passo la parola Susetta se vuole dire qualche altra cosa. 

Mi sono dimenticato di dire abbiamo molte due opere 

importanti che finanzieremo con una serie di serie di 

espropri delle cooperative edilizie, per una serie di 

sentenze già al primo anno dovrebbe andare circa 700-

800mila€ al Comune e con questi fondi noi pensiamo da una 

parte di finanziare la manutenzione dell'ascensore della 

Marinella, il famoso discorso fare un progetto e quindi la 

manutenzione con la possibilità di questo ascensore per 

renderla a uso pubblico e speriamo gratuito per tutti e 

un'altra parte, perché un'altra opera che vogliamo 

realizzare almeno fino alla fine del mio mandato fra 2 anni 

e qualche mese, è Via Crawford perché riteniamo che via 

Crawford sia in condizioni, insomma abbastanza, soprattutto 

perché all’epoca quando furono messi quegli gli alberi, ma 

no che voglio tagliare gli alberi perché oggi se diciamo che 

vogliamo tagliare l'albero ci mangiano, vogliamo soprattutto 

eliminare i marciapiedi, vogliamo fare tutto un progetto che 

da via Crawford vada a Marinella e quindi abbiamo previsto 

€ 400000 anche per questo progetto. 

 

PRESIDENTE 

Prego consigliere De Martino. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 



Il sindaco ha sufficientemente illustrato quella che 

l’ossatura del bilancio di previsione del 2021. Voglio 

precisare che per questo bilancio praticamente le entrate 

sono rimaste, tutto ciò che riguarda la tassazione è rimasta 

invariata come percentuali così come già approvato nel 

precedente consiglio comunale quindi addizionale comunale, 

tassa di soggiorno sono rimaste uguali però a queste cifre 

che le cifre invece sono state riviste molto al ribasso 

pertanto per l'imposta di soggiorno si è passata nello 

stanziare in bilancio €780000 degli anni precedenti €100000 

così come l'addizionale comunale è stata abbassata a 

€600000. Per quanto riguarda invece l'IMU praticamente viene 

iscritta in bilancio sempre la stessa cifra mentre vengono 

poi riportate quelli che sono i trasferimenti dallo Stato 

che ci verranno ripartiti per quelli che sono, perché è 

stata prevista dalla legge Nazionale che il primo acconto 

relativo al settore alberghiero non verrà versata quindi poi 

praticamente ci verrà ristorata dallo Stato. È ovvio che 

questo bilancio, ovviamente in considerazione delle minori 

entrate tributarie, non può che essere praticamente volto a 

coprire quelle spese che sono state ritenute necessarie ed 

essenziali. 

PRESIDENTE 

Quali sono? 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Sono tutte quelle relative proprio alle funzioni, cioè alla 

struttura, al personale, a tutto ciò che è proprio veramente 



indispensabile, ovviamente questo bilancio tiene conto di 

quelli che sono i vari trasferimenti che vengono dallo 

Stato, i trasferimenti correnti che porteranno  e che sono 

relativi ai minori introiti che verranno, appunto, 

dall’addizionale comunale, dai trasferimenti compensativi 

per l'IMU, dei vari trasferimenti relativi al fondo di 

esercizio proprio per le funzioni essenziali che lo Stato, 

in considerazione dei minori gettiti che verranno dalle 

entrate tributarie, ha pensato di ristorare attraverso dei 

trasferimenti correnti. 

Per quanto riguarda la parte dei vari investimenti, dei vari 

lavori pubblici il sindaco ha sufficientemente illustrato 

tutto quanto è previsto nel bilancio. È ovvio che questo 

bilancio richiederà, per me non una variazione, ma più 

variazioni, in primis noi anche quest'anno abbiamo cercato 

di portare in consiglio per l'approvazione il bilancio anche 

non usufruendo della proroga prevista per il 3° aprile 

perché è intenzione di questa amministrazione poter 

approvare, quanto prima, il consuntivo in modo da poter 

utilizzare l'avanzo di Amministrazione per tutte quelle che 

sono i vari contributi e ristori che come Ente ci sentiamo 

di voler erogare non solo ai cittadini in difficoltà ma 

anche al settore produttivo così come è stato fatto lo scorso 

anno. Oltretutto anche servendoci di quelle che sono le 

deroghe previste appunto dalla legge statale che prevede che 

l'avanzo possa essere utilizzato anche per finanziare quelle 

che sono le spese correnti differentemente da come avveniva 



prima, tanto è vero che anche quelle che sono le Entrate 

legate ai vari condoni edilizi o le sanzioni per settore 

edilizio possono essere utilizzate per finanziare le spese 

correnti. In particolare bisogna tener conto anche di una 

serie di istituzioni di fondi statali che, come diceva il 

sindaco, anche legati alla possibilità di erogazioni di 

contributi ai Comuni per tutti coloro, per quei Comuni che 

adottano delle delibere entro il 30 giugno per istituire 

degli spazi riservati alla sosta gratuita di persone con 

limitata capacità motoria o comunque di donne in stato di 

gravidanza cioè ci sarà questa istituzione di questo fondo. 

In più anche per quest'anno è previsto l'istituzione di un 

altro fondo per eventuali erogazioni di servizi aggiuntivi 

di trasporto pubblico locale che potrebbero essere o diciamo 

utilizzati proprio per aumentare ed incrementare l'eventuale 

corse. Per quanto riguarda ovviamente tutto ciò che è stato 

erogato nell'anno precedente deve essere rendicontato entro 

il 31 maggio 2021 ed eventuali risorse che non sono state 

utilizzate bisogna restituirle. Quindi questo bilancio ci 

permette, con quelle che sono le entrate e le risorse 

comunali, di coprire tutte quelle spese che sono essenziali. 

Successivamente con ciò che arriverà con il decreto sostegni 

noi utilizzeremo queste risorse per andare a sopperire tutti 

quei disagi che sono venuti come conseguenza di questa 

pandemia, soprattutto in considerazione del fatto che il 

nostro Comune vive di turismo ed è legato anche al settore 

Marittimo quindi sono due settori che sono maggiormente in 



difficoltà e quindi effettivamente incidono molto anche 

sulla ricchezza e l'economia della città. 

È stato presentato un emendamento al bilancio dal presidente 

del consiglio comunale Gennaro Rocco che invito a leggere. 

PRESIDENTE 

Leggo prima: “Il sottoscritto consigliere comunale Gennaro 

Rocco, visto lo schema di bilancio 2021-2023 ed i suoi 

allegati, approvati dalla Giunta comunale e presentati al 

consiglio comunale; 

- visto l'articolo 11 del vigente regolamento comunale di 

contabilità ad oggetto - presentazione di emendamenti; 

- rilevato che il termine per la presentazione degli 

emendamenti come indicato nella nota del segretario comunale 

protocollo 4131 del 10/3/2021 è fissata al 20 marzo 2021; 

- rilevata la necessità di intervenire con lo strumento 

dell'emendamento ai fini di prevedere l'esonero del 

pagamento del corrispettivo per la sosta sulle strisce blu 

da parte dei cittadini residenti a Sant'Agnello affinché si 

possa intervenire con un piccolo aiuto nei confronti di 

coloro che stanno soffrendo le conseguenze della crisi 

sanitaria ed economica del covid-19; 

- stimata la minore entrata come da verifica presso 

l'ufficio ragioneria del Comune in euro 80.000 si ritiene, 

vista la recrudescenza del fenomeno pandemico, che il Comune 

non debba, nell'anno 2021, considerare di finanziarie 

iniziativa turistico-culturale o sportiva ma che sia 

necessario in questa fase provvedere a ristorare in 



qualsiasi modo i cittadini dalle gravi conseguenze che 

stanno patendo; 

PROPONE al consiglio comunale il seguente emendamento agli schemi 

del bilancio di previsione 2021 e 2023 e suoi allegati - entrata -la 

descrizione risorse viabilità circolazione parkcard è circa di €80.000; 

- la spesa, io avevo previsto, vi metto al corrente giusto per un fatto di 

ortodossia amministrativa poi dopo l'intervento del sindaco che ha fatto 

va nella direzione senz'altro di divergenze tecniche ma ha lo stesso 

obiettivo, quello di dare un ristoro per quando possibile che va in questo 

senso. Allora io avevo previsto di accantonare €40000 per le spese 

stanziate per la mensa degli scolari, poi €24000 da prendere per le 

manifestazioni turistiche; altri €10000 da prendere dal fondo per 

interventi istituzioni private, trasferimenti di capitale; 

- €3000 per le pari opportunità, non utilizzate e €3000 per il forum dei 

giovani, non utilizzati; 

Visto che a me interessa relativamente l'iter procedurale, in un piccolo 

Comune come il nostro l’obiettivo che è importante è quello di raggiungere 

lo scopo, se il sindaco si impegna e la maggioranza si impegnano a centrare 

questo obiettivo anche seguendo altre strade per me va benissimo e quindi 

non metterei in votazione l'emendamento visto l'impegno della maggioranza. 

SINDACO 

Impegno che ribadiamo, appena arrivano i ristori daremo corso ad eliminare 

le strisce blu…. 

PRESIDENTE 

Perfetto. Prego consigliere Maresca. 

CONSIGLIERE MARESCA 



A me interessava solo far presente che in tempi in cui i tassi sono al di 

sotto dello zero. Sebbene le banche pare che non ne abbiano proprio molto… 

Vabbè, mi chiedevo quindi in merito alle persone che come me amano pagare 

le tasse le rateizzazioni avverranno a interessi zero per i cittadini, le 

rateizzazioni per chi non ce la fa o per chi scelga di pagare i tributi a 

rate. 

PRESIDENTE 

Chi chiede di intervenire? consigliere De Martino. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

…regolamento delle entrate in cui è previsto come vengono attuate le 

rateizzazioni. Le rateizzazioni sono quelle nel momento in cui uno non paga 

e poi ci vieni a chiedere la possibilità di rateizzare, il tasso che noi 

applichiamo come Comune è tasso di interesse legale che in questo momento 

è pari allo 0,01% quindi stiamo parlando di proprio di neanche centesimi.  

PRESIDENTE 

Chi chiede di intervenire? Consigliere Aponte, prego. 

CONSIGLIERE APONTE 

Volevo fare due domande, la prima, tra le opere che si faranno in questo 

periodo c'è anche l'opera di ristrutturazione di via Diaz e ho visto che 

le spese relative a questo intervento dovranno essere diciamo recuperate 

dalla vendita di alcuni immobili. Ora la mia domanda è, non era possibile, 

forse faccio anche una domanda stupida perché non sono pienamente al 

corrente di come funziona, ma il bonus 110% che c'è non è applicabile per 

le pubbliche amministrazioni, cioè per i Comuni non lo possono fare? solo 

i privati? Perchè avremmo potuto utilizzare uno strumento del genere o no? 

questa è la prima domanda, poi, la seconda domanda va bene abbiamo visto 

fondamentalmente quello che avevo detto già prima cioè io vedo la 



previsione di entrate per il 2021 sono circa 18 milioni, la previsione di 

spese sempre per il 2021 sono 14 milioni quindi si prevede anche qui faccio 

ammenda di essere comunque uno che non è il mio campo questo ma significa 

che avremo un avanzo di quasi 4 milioni? e la mia domanda rimane che…  

chiaramente mi rendo conto che esistono una serie di parametri, delle 

logiche che all'interno del bilancio io non conosco perché poi soprattutto 

sulle amministrazioni pubbliche vengono fuori delle relazioni particolari. 

Però visto che l'emergenza ha veramente causato, a molti cittadini, una 

situazione di stress enorme di difficoltà si potrebbe in qualche modo fare 

delle varianti e fare in modo che si possano destinare più fondi o più 

velocemente i fondi, perché per esempio, sentivo che anche i buoni libro 

quest'anno sono arrivati abbastanza tardi quando in effetti dovevano 

essere. 

CONSIGLIOERE DE MARTINO 

Per quanto riguarda i buoni libri non dipende da noi perché quelle sono 

erogazioni che ci vengono trasferite dalla Regione e che l'ufficio Pubblica 

Istruzione, quindi chiedo ad Attilio praticamente immediatamente pubblica 

il bando di partecipazione e solitamente noi come amministrazione 

Sant'Agnello è molto veloce nell'erogazione quindi su questo punto… 

CONSIGLIERE APONTE 

Alcuni si lamentava che magari la scuola inizia a settembre e i buoni 

arrivano tardi. 

CONSIGLIERE MASSA 

Le persone si lamentano perché non conoscono la macchina amministrativa e 

non conoscono i tempi dei trasferimenti, solitamente quando viene fatto il 

bando, a settembre-ottobre ora non mi ricordo, riguardava l'anno precedente 

cioè i fondi vengono erogati dalla Regione Campania e trasferiti con un 



anno di ritardo e quindi con un anno di ritardo noi facciamo il bando. 

Cioè non è non dipende da noi, in questo caso non possiamo anticipare 

queste somme in nessun caso cioè non è che il Comune può anticipare quello 

che diciamo perché se la Regione Campania col bando poi non lo fa più come 

libri scolastici che è un'altra cosa però noi eroghiamo molto velocemente 

e siamo uno dei primi dei Comuni della Penisola a fornire i libri ai nostri 

ragazzi.  

Per quanto riguarda via Diaz il 110% è complicato per le abitazioni private, 

anche i condomini partono per fare il 110% poi trovano degli impedimenti 

e quindi si devono fermare. Diciamo che per poterla attuare 

un'amministrazione pubblica andrebbero soprattutto in un palazzo che non 

è moderno e che tiene tutta una serie di problematiche bisognerebbe 

verificare se possibile però ciò non toglie che comunque non tutto può 

essere finanziato col 110%, poi sarà anche possibile valutarla perché 

questa cosa ovviamente porterebbe un risparmio per il momento per poterla 

attuare nel bilancio dobbiamo poter dire di poterla finanziare. 

Successivamente laddove si dovesse presentare la possibilità di poter 

accedere o usufruire del 110% non penso che come amministrazione non ci 

avvarremo di questa norma. 

PRESIDENTE 

Ma a proposito, volevo chiedere una cosa, se ricordo bene la 

ristrutturazione di via Diaz, l'adeguamento strutturale è previsto con un 

finanziamento dei proventi della alienazione del patrimonio comunale 

disponibile. 

SINDACO 

Noi abbiamo chiesto in Regione altri fondi di finanziamento. 

PRESIDENTE 



Però noi, al momento, abbiamo ipotizzato che una parte venga finanziata 

con l’alienazione di alcuni immobili, comunali e secondo me questa cosa 

non è opportuna vendere per realizzare. Se riusciamo a trovare altre fonti 

di finanziamento sarebbe una cosa ottimale però, vendere, procedere alle 

alienazioni per restaurare un immobile non lo so, la vedi un poco strano, 

come vedo strano altre cose e qui colgo l'occasione per fare un piccolo 

intervento, solo una riflessione, io su molte cose sono d'accordo, su molte 

cose che stanno in questo bilancio preventivo, su certe altre ho delle 

perplessità ad esempio mi chiedo e non è una fissazione, mi chiedo come è 

possibile che un comando di polizia locale abbia, mi fa piacere che vi fa 

ridere questa cosa, comunque abbia 8 Motocicli e 4 più due, non finisce 

qua, 6 autovetture dove forza massima abbiamo sì e no 8-9 forza massima 

prima che ci avviassero al pensionamento i nostri vigili avevamo 8, 9 

unità. Ma ci conviene avere dei motocicli che non sono stati mai o 

pochissimo usati? Paghiamo tasse, Assicurazioni inutilmente. Detto ciò, 

un'altra cosa che praticamente è stato detto più volte quando affrontiamo 

la situazione dei debiti fuori bilancio però, io la vorrei affrontare nella 

sua complessità cioè come fatto concettuale io, se ho visto bene, le spese 

che noi abbiamo per quanto concerne la difesa, la consulenza legale 

arrivano oltre €400000, se ricordo bene circa €411000. Non sarebbe 

opportuno vedere di avere dei legali che si accollino tutto quello che 

possa succedere per quanto concerne e le situazioni che si vengono a creare 

sotto il profilo civile, sia quelle che si vengono a provare sotto il 

profilo amministrativo. Se ricordo bene, se io ho visto bene, perché qua 

la demenza senile si fa sentire, però cioè non è possibile farsi difendere 

da un avvocato e pagare magari €240 quando se dovessimo perdere come 

puntualmente perdiamo paghiamo €50. Ma non è meglio pagare €50 e farsi 



difendere e mandare sulle cause i vigili urbani come fanno gli altri Comuni 

dell'Italia? È un quesito che vi pongo. 

L’altra storia l’ARIPS, ma quando si provvede a chiudere l’ARIPS? Ma quanti 

anni occorrono? Chiediamolo con veemenza, facciamolo, ecco lì dove vale la 

pena di fare delle azioni legali facciamole. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

L’ARIPS è in liquidazione, sta di fatto che…. 

PRESIDENTE 

Comunque volevo terminare e poi dopo vi lascio la parola. Vi ripeto sono 

degli spunti giusto per avere un minimo di contraddittorio perché 

chiaramente i bilanci sono l'espressione politico-amministrativa massima, 

ma se non c'è stata un contraddittorio, una discussione rimaniamo 

nell'ambito di chi è d'accordo alzi la mano, anche perché io sono convinto 

che dal dialogo possono emergere degli spunti interessanti e rafforzare 

anche la maggioranza dove io al momento, lo voglio ribadire, non 

appartengo, ve lo debbo mettere per iscritto ad alcuni di voi, però sono 

abituata quando uno fa le cose come si deve dire a dare il mio assenso, 

quando no, a dare il mio dissenso. 

Quindi volevo rifare un'altra riflessione, vedo che il consigliere De 

Martino continuo a ridere e mi fa piacere. Un'altra riflessione io sono 

convinto che in un Comune bisogna fare delle opere pubbliche, soprattutto 

in un Comune a vocazione turistica perché abbellire il Comune significa 

introito, si crea un turismo di elite oltre che di massa, un turismo di 

qualità e quindi si crea un indotto collaterale dove guadagnano tutti e 

quindi sia un beneficio per la nostra cittadinanza ma non è possibile però 

fare unicamente un bilancio preventivo improntato solo ai lavori pubblici, 

per esempio, cosa si è fatto per agevolare la costituzione di nuove 



famiglie? Cosa si fa per incentivare a riempire ste benedette culle oltre 

agli strumenti naturali che nostro Signore ci ha donato? 

Ma occorrono anche delle risorse economiche, e quindi praticamente non lo 

dico e non l'ho detto però, consigliere De Martino, per cortesia, io ascolto 

in dovizioso silenzio quello che dite voi. Due minuti e poi finisco di 

tediarvi, cosa è stato fatto, ad esempio, e non l'ho detto, non ho 

presentano altro emendamento perché la situazione attuale potrebbe aver 

avuto un sapore demagogico. Ma cosa è stato fatto per gli scolari che tanto 

decantiamo, oltre alla mensa? Vogliamo vedere, sindaco, anche in seguito 

di dare i pasti gratuiti a questi ragazzi, di dare un trasporto gratuito 

a questi ragazzi tagliando le spese inutili che pure ci sono in questo 

bilancio preventivo? Grazie e scusatemi per aver approfittato del vostro 

tempo, ho finito. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Io tengo a precisare che ho sorriso per l'espressività, non per le domande 

alle quali rispondo puntualmente, assolutamente, solamente che la sua 

espressività ogni tanto… Avete fatto troppe domande, non ho preso appunti. 

PRESIDENTE 

Ho fatto delle riflessioni, non sono domande perché alcune cose si vedono, 

non c’è bisogno di una risposta. Volevo una spiegazione alle risposte o a 

quello che è scritto nel bilancio in relazione a quello che ho detto. 

Le risposte già sono nel bilancio preventivo, voglio le spiegazioni a 

queste situazioni. Come si è arrivati a stabilire questo bilancio 

preventivo? 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Parto dalla prima domanda, quella relativa al numero di auto e motorini, 

questo penso che sono dei dati che noi rileviamo dall'unità organizzativa 



relativa al comando Polizia Municipale quindi ne risponde il comandante, 

io non posso andare a dire se sono poche o molte le auto perché ognuno 

risponde del proprio ufficio. 

PRESIDENTE 

Benissimo, allora se sei d'accordo, sindaco, di fare una commissione che 

possa effettivamente affrontare tutte le tematiche, una commissione 

speciale come abbiamo fatto per altre argomentazioni. 

SINDACO 

A disposizione. 

PRESIDENTE 

Benissimo, in cui si possa affrontare, perché subentrano anche altre 

questioni sempre per quanto concerne il comparto polizia locale e mi assumo 

tutte le responsabilità di quello che dico. Allora se, col permesso del 

sindaco e dei signori consiglieri della maggioranza, del consigliere 

delegato e dei colleghi dell'opposizione, costituiamo una commissione 

speciale, affrontiamo una volta per tutte, le problematiche inerenti a 

questo settore. Siete d'accordo? Benissimo, ilo sindaco è d’accordo. 

CONSIGLIERE 

Posso fare un'osservazione? All’interno delle otto auto sono state 

conteggiate anche quelle della Protezione Civile? 

PRESIDENTE 

No, sono altre. Io così ho letto. 

COBNSILIERE DE MARTINO 

Per quanto riguarda invece, la possibilità di offrire i servizi di mensa 

e trasporto gratuitamente non è possibile perché non è previsto dalla 

legge. 

 



PRESIDENTE 

Non è che non è previsto ma è previsto in certi termini. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Ma noi già siamo in quei limiti. 

SINDACO 

Il servizio a domanda individuale fino ad un certo punto. 

Anche io spererei di trovare un Comune in cui non si paga Imu, non si paga 

la TASI. 

PRESIDENTE 

Vi presenterò un progetto. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Presentateci il progetto perché forse è qualche norma… 

SINDACO 

Gennaro, non si può fare. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Abbiamo approvato in consiglio comunale la percentuale da applicare ai 

servizi a domanda individuale, ma gratuitamente non si può fare. 

SINDACO 

Per legge è previsto che i servizi a domanda individuale possono essere la 

quota che può mettere il Comune fino a un certo tot, dopodiché non lo può 

fare. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Dopodiché per quanto riguarda il settore legale sarebbe auspicabile casomai 

avere un ufficio legale all'interno del Comune, ma bisognerebbe prima cosa 

prevedere la posizione di un avvocato all'interno del DUP cioè bisognerebbe 

fare un concorso e quant'altro per poter avere la figura di un avvocato 

comunale che andrebbe a difendere, che interverrebbe come legale dell'ente. 



Poi, per quanto riguarda la possibilità dei vigili urbani di presentarsi 

loro solitamente queste cause si tengono presso il Giudice di pace, 

iniziano la mattina e finiscono il pomeriggio alle quattro, quindi, secondo 

me, a fronte delle ultime sentenze che abbiamo deliberato in consiglio 

comunale in cui si prevedeva un importo di €100 o di €70 per praticamente 

l'annullamento della contravvenzione, a noi ci costerebbe molto di più 

considerato anche il numero dei vigili che sono presenti al Comune di 

mandarlo dal giudice di pace e fargli perdere una giornata perché come ti 

farebbero praticamente ad offrire, cioè a mantenerlo su strada, fare tutti 

gli altri servizi.  

PRESIDENTE 

Il problema è che non vinciamo una causa 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Io penso che ci siano delle difficoltà a privarsi di una risorsa di vigile 

per mandarlo, perché cioè sono diverse. 

PRESIDENTE 

Va bene. Chi chiede di intervenire? Consigliere Galano, prego 

CONSIGLIERE GALANO 

Volevo fare due osservazioni, una per quanto riguarda i buoni libri che ci 

avete spiegato prima. Fondamentalmente i fondi arrivano in estate quindi 

molte altri Comuni i fondi li erogano entro il 31 dicembre dell’anno, 

semplicemente perché il bando lo fanno più veloce e quindi entro il 31 li 

erogano. I fondi sono stati sono stati dati poche settimane fa perché i 

fondi regionali arrivano in estate, ovviamente nel mese di agosto. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Su questo argomento può rispondere Attilio perché è lui che segue 

l’Istruzione. 



CONSIGLIERE GALANO 

È certo che non li possiamo dare otto mesi dopo. 

Quindi vede quest'anno sono stati erogati a marzo, si potevano pagare entro 

il 31 dicembre, voglio dirti visto che vengono dati…, questo era giusto 

per chiarire quello che avete detto voi. 

Era per chiarire quel concetto. 

PRESIDENTE 

La signora Carmela a cui va il nostro ringraziamento, mi faceva notare, 

per l’ennesima volta che dovete parlare uno alla volta. 

CONSIGLIERE MASSA 

La tempistica è praticamente immediata nella partenza del bando, poi sono 

i tempi tecnici che occorrono per tutta la procedura ma gli uffici si 

muovono con celerità. 

Era semplicemente per dire che i fondi dell’estate li abbiamo nei fondi 

comunali.  

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Voglio anche dire una cosa, Fabio, che quest'anno sono stati erogati 

tantissimi mandati perché abbiamo avuto contributi fitti, covid-19, fitti, 

i contributi istituzionali, poi abbiamo fatto i contributi impresa, poi 

abbiamo fatto contributi lavoratori stagionali, insomma quest'anno se 

effettivamente sono stati poi erogati un po' in ritardo è una cosa che 

negli altri anni non avviene. Quest'anno è un evento eccezionale però non 

so, non si può quantificare quanti mandati sono stati fatti ma io credo 

abbastanza. 

CONSIGLIERE GALANO 

Era semplicemente un chiarimento alla risposta che avete dato prima. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 



Il bando viene pubblicato immediatamente nelle settimane successive a 

quando arrivano i fondi, poi, le persone una volta sbagliano a mandare 

l'IBAN, una volta non tengono l'IBAN, cioè le problematiche sono diverse. 

CONSIGLIERE GALANO 

Un'altra domanda, nel bilancio di previsione ci sta un capitolo utenze e 

canoni WiFi. Ma questa visto che è previsto €38000 l'anno ma è per il WiFi 

comunale oppure è un capitolo di cui non conosciamo? 

CONSIGLIERE DE ANGELIS 

È il canone per la gestione del WIFI tutto l’anno. 

CONSIGLIERE GALANO 

Che non abbiamo. 

CONSIGLIERE DE ANGELIS 

Se tu va sul cellulare hai il WIFI anche esterno, io sono collegato con il 

WIFI del Comune. 

PRESIDENTE 

Chi altro chiede di intervenire? 

CONSIGLIERE APONTE 

Volevo due chiarimenti, uno è quello che avevo detto all’inizio, in maniera 

impropria sul discorso DUP, a proposito, questa è una mia curiosità, cioè 

vedere che, per esempio, per il 2021 sono previste spese per 14 milioni 

circa ed entrate per 18 milioni. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Intervento fuori dalla portata del microfono. 

CONSIGLIERE APONTE 

Io capisco ma è quasi un 25%. 

CONSIGLIERE DE MARTINO 

Il discorso continua ma fuori portata microfono. 



CONSIGLIERE GALANO 

Si riporta sempre anno per anno perché poi ci sono delle variazioni, per 

esempio, nel 2022 rimane un solo milione di differenza, si passa da 16 a 

15. Alla fine, quando fai bilancio di previsione-spese, alla fine, 

previsione per il 2022 € 16milioni668, previsione entrate € 15milioni. 

Forse ho dei dati sbagliati, questo è quello che vedo. 

PRESIDENTE 

Per cortesia, scusate, si può sapere che state facendo? 

COBNSIGLIERE APONTE 

Mi stava spiegando, perché aveva bisogno di vedere sulle carte che ho 

davanti quali erano le cifre di cui parlavo. 

PRESIDENTE 

È finita questa spiegazione? Chi altro chiede di intervenire? 

Se non ci sono altri interventi, poniamo in votazione. 

Chi è favorevole alzi la mano. Chi si astiene? 

Votiamo per l’immediata esecutività. 

Chi è favorevole alzi la mano. 

Chi si astiene? 

Se non c’è altro da aggiungere dichiaro chiuso il consiglio. 

 

 


